Asociación solidaria defiende en Francia unidad en accionar contra bloqueo a Cuba



Victor Fernández, Francia Cubacoop. (Imagen de archivo/RHC)

París, 2 ago (RHC) El presidente de la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop), Víctor Fernández, abogó este miércoles por la unidad de acción de todas las fuerzas que en suelo galo y europeo luchan contra el bloqueo estadounidense a la isla.

Es el gran tiempo de la unidad de las organizaciones políticas, de solidaridad, sindicales y de cooperación y de las instituciones que desean colaborar con Cuba en una plataforma común que

abarque tanto el ámbito político como el económico, este último clave para enfrentar el bloqueo, afirmó en diálogo con Prensa Latina en esta capital.

De acuerdo con Fernández, todas las personas dispuestas a luchar contra el cerco económico, comercial y financiero de más de 60 años deben inspirarse en la unidad del pueblo cubano frente a las agresiones.

Con la aplicación del concepto de la unidad, la nación antillana y su Revolución han resistido año tras año, propinaron al imperialismo su primera derrota en América Latina en las arenas de Playa Girón, en abril de 1961, impulsaron el internacionalismo y lograron el regreso del niño Elián González y de los cinco héroes, subrayó.

A juicio del presidente de CubaCoop, se avecinan momentos relevantes en la batalla para denunciar, condenar y debilitar el bloqueo, una política a la que calificó de criminal e inaceptable.

En ese sentido, mencionó la iniciativa del Partido Comunista Francés (PCF) de lanzar en el festival político-cultural Fête de l'Humanité, previsto del 15 al 17 de septiembre, una campaña contra el bloqueo; la celebración en ese espacio del segundo foro europeo de apoyo a Cuba y la realización en noviembre en Bruselas del Tribunal Internacional contra el bloqueo.

El mes pasado, la Cumbre de los Pueblos acogida por la capital belga anunció la convocatoria al Tribunal, un llamado conjunto de organizaciones de juristas, sociales, sindicales y políticas europeas, latinoamericanas y estadounidenses para juzgar y repudiar el cerco vigente por más de seis décadas.

Fernández insistió en que además del respaldo político, la asediada isla necesita acompañamiento en su desarrollo socio-económico, obstaculizado por las medidas unilaterales de Washington.

De ahí la importancia de la alianza estratégica en Francia y en otros países, en aras de presionar para la inserción económica y bancaria de Cuba en el espacio de la Unión Europea, abundó.

La extraterritorialidad del bloqueo estadounidense impacta a empresas, bancos y ciudadanos europeos, a los que amenaza y castiga con sanciones si mantienen vínculos comerciales y financieros con la nación antillana.

El presidente de CubaCoop consideró clave lograr desde la unidad y la labor conjunta el cumplimento de la treintena de resoluciones que en la Asamblea General de la ONU han demandado desde 1992 a Estados Unidos el fin de su política hostil hacia el país caribeño, recrudecida en los últimos años, incluso en plena pandemia de la Covid-19.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330185-asociacion-solidaria-defiende-en-francia-unidad-en-accionar-contra-bloqueo-a-cuba



Radio Habana Cuba